
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷　真太郎様

◦ゲ ス ト 紹 介◦

アサヒビール　中部支社静岡支店長

香本創児様

米山奨学生　ソリマン・ゼアド様

◦ビ ジ タ ー 紹 介◦

静岡北ロータリークラブ　奥村　聡　様

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清様

今日は盛りだくさんの事が控えておりますの

で、少し早めに挨拶させて頂きます。いよいよ

３月になりました。今日は３月最初の例会です

が、今月は今日と２６日の２回しかありませ

ん。気候も春めいてきましたが、人が動く季節
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になりました。４月の人事異動などで多くの方

がこのロータリーを去られます。交代の方が暫

くしたらまた入ってこられると思いますが、今

日は大会の方の挨拶もございます。皆さん気が

付いたでしょうか？ＢＧＭで流れている曲、３

月から変わりました。８０年代のシティーポッ

プス、山下達郎、ユーミン、竹内まりや、色々

です。皆さんには懐かしい曲が流れると思いま

すので、お楽しみください。本日の卓話は国際

奉仕委員会からの報告となります。先週、わた

くしと前会長の望月さん、国際奉仕委員長の石

塚さんとでマニラからＺｏｏｍで皆さんにご

挨拶させて頂きましたが、その報告を致しま

す。国際ロータリーのグローバル補助金を使い

まして、フィリピンの病院にウルトラサウンド

マシンという機会を寄贈してまいりました。妊

婦さんの状態をエコーで調べるための機械で

す。２６２０地区最大で最古の静岡ロータリー

と現地フィリピンの現地では２０人ほどのロー

タリー、会長が大学生、というクラブと一緒に

なってこのプロジェクトを実施したのはフィリ

ピン側からも大歓迎の挨拶を頂きました。ロー

タリーは国際的なつながり、というのが大きな

特徴というのを実感しました。私はフィリピン

は初めてで２泊３日の旅行でしたが現地のロー

タリアンと食事したり非常に楽しい時間を過ご

させて頂きました。詳しくは、この後、石塚さ

んと望月さんが発表してくださいます。今週も

元気にお過ごしください。エンジョイ！ロータ

リー！

◦退  会  の  挨  拶◦

日本生命保険　静岡支社長　八木　義仁さん

３年間、ロータリーに関わらせて頂きありがと

うございました。今度は埼玉県の埼玉支社に赴

任いたします。今日が最後の例会となりますが

ありがとうございました。

アサヒビール　静岡支社長　荻野　庸省さん

皆さん、こんにちは。昨年７月に入会させて頂

いたのですが、非常に短い期間となってしまい

ました。決してパワハラ、セクハラをしたわけ

ではございません。社内的に大きな組織改編が

行われました。次は九州支社長を拝命しました。

短い期間で色々とご一緒する機会が無いままで

心苦しいですが、ありがとうございました。

◦新  会  員  紹  介◦

西田　高宏さん
（にしだ たかひろ）
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ＪＴＢ静岡支店長　西田　高宏さん

皆さんこんにちは。静岡ロータリークラブに入

会させて頂き、誠にありがとうございます。前

任地は東京でしたが、東京は役員がロータリー



に入っておりました。その前の福井ロータリー

では３年間入らせて頂きました。静岡の印象は

本当に心地良い気候で人柄も暖かい所だと感じ

ます。よろしくお願いいたします。

◦委  員  会  報  告◦

環境保全委員会　塩原　太一郎さん

来月４月２２日、ひさしぶりのけやき例会を

行います。静岡県立大学隣接の図書館の下の

広場で行います。例会は通常通りの開始です

が、不慣れなこともありますので少し早めに

来ていただいて会場の方に足を運んで頂けれ

ばと思います。

◦幹　事　報　告◦

幹事　番匠　俊行さん

先日のＩＭ参加頂きありがとうございました。

本日、地球深部探査船「ちきゅう」見学会が

ございます。参加される方はこの後お集まり

下さい。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　小川　潤さん

●月●●日　犬塚　次郎さん

●月●●日　大石　剛さん

●月●●日　山口　良昌さん

●月●●日　牧田　晃子さん

【結婚記念日】

●月●●日　大須賀紳晃さん・昌代さん

●月●●日　杉浦　哲さん・京子さん

●月●●日　松野正三さん・夕香さん

●月●●日　小林武治さん・紀子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

八木　義仁さん

３年間本当にありがとうございました。静岡

ロータリーの益々の発展をさいたまの地より応

援しております。

大須賀　紳晃さん

結婚記念日のお花、ありがとうございました。

昨年暮れの愛の都市訪問への寄託と合わせスマ

イルします。

松野　正三さん

結婚祝い、大変きれいなお花を頂戴いたしまし

て有難うございました。来年●●周年に向け

日々努力していきます。

荻野　庸省さん

４月１日付で九州支社副支社長を拝命しまし

た。ロータリーは９カ月と非常に短い期間でし

たが、楽しませて頂きました。感謝の念を込め

てスマイル致します。

西田　高宏さん

新規入会させていただきました。西田と申しま

す。今後ともよろしくお願いいたします。

石道　真奈美さん

新会員の西田さんをよろしくお願いいたします。

志田　洪顕さん

昨日のＰＥＴＳの会場で良いことがありました

ので。

山口　良昌さん

誕生日のお祝い有難うございます、昨日●●才

になりました。二番目の孫が志望大学に合格し

ました。志田さんの後輩になります。大先輩よ

ろしくお願いします。

小川　潤さん

誕生日のお祝いありがとうございました。

大石　剛さん

誕生日のお祝い、ありがとうございます。●●



才に成りました。引き続き妻と仲良く・・・・

今後とも宜しくお願いいたします。

志田　裕美子さん

遅くなりましたが、●月●●日誕生日祝いあり

がとうございました。アラフィフ！！がんばり

ます。また、長男の大学受験が終わり冷や冷や

しましたが、なんとか志望大学に合格しました。

偶然にも山口さんと同じく学部は違いますが志

田さんの後輩となりました。

小林　武治さん

結婚記念日のお花がきっと届くと思います。あ

りがとうございます。●●年の大台に向けて一

年間精進します。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

3/2 109（108） 現地 108 名 0 名 100％

3/11 109（108） 現地 61 名
Zoom3名 45 名 59.25％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦国 際 奉 仕 委 員 会◦

国際奉仕委員長　石塚　直美さん

直前会長兼地区国際奉仕委員　望月　啓行さん

（石塚）静岡ロータリーは長い歴史があります

が、グローバル補助金を利用してのプロジェ

クトは今までやったことがありませんでした

が、直前会長より今回は初めてそれを活用して

プロジェクトを完成させようというお題を頂き

ました。（望月）ロータリー財団という組織が

あり、１２０万人が１人１５０ドルほど寄付し

みんながロータリー財団に入り、クラブと奉仕

活動を支援します。その中で地区補助金とグ

ローバル補助金という２つがあるんですが、地

区補助金はすべてのクラブで活用されていま

すが、グローバル補助金は非常に難易度が高

いのですが３００００ドル以上、今で言うと

４５０万円ほどの補助金を頂けるというもので

す。（石塚）昨年の望月年度に国際奉仕委員長

に拝命して頂きましたが１年でグローバル補助

金の活用を組み立てるのが難しく、平尾年度も

委員長を継続して務めさせていただき２年がか

りで完成致しました。先ほど平尾会長から報告

させて頂いたとおり、先週フィリピンに訪問し

現地のロータリークラブと一緒に現地の病院に

医療機器を寄贈することが出来ました。いろん

な国のことも考えましたが、私はフィリピンに

はご縁がありまして今までも幾度もフィリピン

には訪問していたのでフィリピンを選択しまし

た。フィリピンは７０００を超える島々があ

り、日本から３～４時間、首都はマニラ、人口

は１億９０００万人です。日本と大きく違うと

ころは平均年齢が２４歳、日本は５０歳。大変

若くて活力のある国だと感じます。宗教はほと

んどキリスト教で長くスペインやアメリカに統

治されていた関係で公用語は英語です。最初に

今回のプロジェクトのテーマとして現地の問題

を調べました。フィリピンは経済成長は６．５％

ですが社会格差が大きく、子供たちが栄養不足

で低身長、低体重という比率が全体の３３％も

いる、また台風などの自然災害も多く住宅や公

共施設も直ぐには復興出来ないという貧困格差

がとても問題のある状況です。現地のロータ

リークラブから見て我々がどんな手助けをす

るのが一番価値があるのかという事をミーティ

ングを重ねました。また、２０２３年に現地の

３８２０地区の方々が静岡を訪問して頂いたご

縁もあり、今回は３８２０地区のサンタローサ・



ロータリークラブと支援を組み立てるようにし

ました。８つのプロジェクトをご紹介いただき

ましたが、その中で何度も現地の孤児院や病院

を訪問したりしましたが命に直結することを支

援したいと考えました。グローバル補助金は大

きな金額のプロジェクトを組み立てる事が出来

るので、この機会に現地の病院では揃えること

が出来ないような医療器具の贈呈をしたいと考

え今回のプロジェクトに決定しました。

◦地球深部探査船「ちきゅう」見学会◦

職業奉仕委員会　金田　勇紀さん

職業奉仕委員会は、３月１１日に興津埠頭に停

泊している地球深部探査船「ちきゅう」の見学

会を実施致しました。地球深部探査船「ちきゅ

う」は、人類史上初めてマントルや巨大地震発

生域への大深度掘削を目標とし、世界初のライ

ザー掘削が可能な科学調査船です。国際深海科

学掘削計画（ＩＯＤＰ）の主力船として、地球

探査を行っています。今回は、国立研究開発

法人 海洋研究開発機構（ＪＡＭＳＴＥＣ）様

の多大なるご協力を得て、見学会が実現しま

した。当日はＪＡＭＳＴＥＣ 理事 理学博士 倉

本 真一様 より、地震探査において世界一の技

術を誇る「ちきゅう」の使命や調査内容など詳

細をご説明頂き、海底深部の土砂を掘削し吸い

上げる鉄パイプを連結し海底に降ろす櫓（やぐ

ら：高さ１２０ｍ）、操舵室、船員室や船員を

運ぶためのヘリポートなどを見学させて頂きま

した。日頃 新幹線・ＪＲ、東名高速や一号線

の車窓から眺めていた「ちきゅう」を、船内か

らまぢかに見て、先ずもってその櫓の高さと船

の大きさに驚き、加えて世界第一級の科学課題

に挑む「ちきゅう」の使命や世界一の技術を知

り 実感できたことは、非常に貴重な経験であ

り、また 清水に停泊していることを誇りに感

じる体験となりました。奇しくも１４：４６分、

船内見学中に参加者一同はＪＡＭＳＴＥＣ・「ち

きゅう」乗組員の方々と共に、３．１１東日本

大震災被災者への黙とうを捧げましたが、「ち

きゅう」が地震探

査による大地震発

生のメカニズム解

明にむけ挑戦を続

け、今後起こりう

る大地震の被害を

少しでも軽減頂け

ることを願ってや

みません。

◦第 8 回定例理事会　議事録◦

協議・審議事項

①【承認】３月１１日けやき例会について（環

境保全委員会：塩原）

・塩原委員長より４月２２日に開催のけや

き例会についてご説明。

・志田パストガバナーによるけやき例会の

歴史や由来をお話いただく。今回のお話

は、今後引き継いでいくために、今回の

お話を文字起こし等により保存するとと

もに、過去の年会誌等の内容を今後まと

める（過去の年会誌は事務局冨永さんに

協力を依頼）

・当日会場の旗の案内は適宜人選し、協力

をお願いする。

・雨天時には、浮月楼にて持参するお弁当

を食べることは久保田会員了承済み。会

場費が数万円発生する場合は調整する。

ロータリーからの支出は可能。

・３月１１日例会の委員会報告にて周知、

案内文を配布する。

②【承認】会員管理システム導入（ＩＴ委員会



小林、スマイル志田、番匠幹事）

・会員出席管理について、現行は手管理の

ため非効率かつ稼働がかかっているため、

　他ロータリーで活用している出席管理

システムの導入について審議。

・立川ロータリーのシステムはスマイル管

理等が可能だがランニングコストが必

要。一方の浜松エリアで使用しているシ

ステムは、ＩＣチップによる出席管理だ

けでなく、過去のデータベースが統合さ

れるため、レポートの効率化が図れ、コ

ストもソフト、ＩＣタグ関連とＰＣにて

２５万円程度と想定。事務局稼働が大幅

に軽減されるため浜松エリアのシステム

を採用することとする。

・２３年度７月～導入するにあたり、６月よ

りテスト稼働を行うため、準備を進める。

・支出年度は、川辺年度と相談する。

③【承認】親睦旅行について（親睦委員会：松本）

・松本委員長より、５月１８日（土）の親

睦旅行開催についてご説明。東京集合・

東京解散にて、屋形船で昼食宴会後に大

相撲の観戦を行う。

・会費は２．５万円とするが、親睦委員会の

残予算を勘案しご家族は２万円とする。

・大相撲の定員は３０名と申し込みが上回

る場合は、会員優先で調整をする（親睦

委員会は屋形船のみ等で調整）

・３月２５日例会の委員会報告にて周知す

るが、事前にメールで案内文を配布する。

④【承認】新入会員について（番匠幹事）

・番匠幹事より入会希望者の説明。

・静岡エフエム株式会社　静岡支社長　佐

藤智宣さん

　推薦人は石川さんと箕田さん。配属委員

会は会報委員会。

・大興電子通信株式会社　静岡支店長　相

澤次弘さん

　推薦人は野本さん、平尾さん。配属委員

会は環境保全委員会。

⑤【承認】職業分類について（番匠幹事）

・職業分類「アウトソーシング（Ｏｕｔ 

ｓｏｕｒｃｉｎｇ）」を新たに公開し、神

谷真太郎さんの職業分類を変更する。

⑥【承認】静岡倶楽部　科学研究奨励賞（平尾

会長）

・４月１日（月）の例会については、静岡

倶楽部　科学研究奨励賞の静岡ロータ

リークラブ賞の付属小学校６年生の小泉

さん、辻さんとそのご家族を招待する。

３月１１日に行われる表彰式にて平尾会

長より二家族にご案内いただき、事務局

冨永さんから正式に依頼する。４月１日

の会場は２４Ｆの予定。

報告事項

①３月１１日（月）１３：３０～職業奉仕委員会

②３月１７日（日）ＲＬＩ　ＰＡＲＴ１、４月

２２日（月）ＲＬＩ ＰＡＲＴ２　（ＺＯＯＭ）

③４月１日（月）静岡倶楽部　科学研究奨励賞

④４月１４日（日）地区研修・協議会（Ｙｏｕ

Ｔｕｂｅ）

⑤４月２２日（月）けやき例会（環境保全委員会）

⑥５月１３日（月）ガバナー補佐クラブ訪問（第

二回）

⑦５月１８日（土）親睦旅行（大相撲観戦）

⑧５月２０日（月）次年度アワー

⑨５月２７日（月）環境保全委員会例会

⑩次回４月１日（月）１３：４０～第９回定例

理事会


